



## ～CDP(キャリアデザインプログラム)③を終えて～

11月7日(木)、2年生はそれぞれの希望コースに分かれ、学校訪問・企業訪問を行いました。それぞれの振り返り、感想を紹介したいと思います。

### ・文系大学コース 島根大学 教育学部/島根県立大学/松江地方・家庭裁判所/日本銀行松江支店

- ・島根大学教育学部では1000時間の実習や5つの免許取が得可能ということですごく魅力的なところが多かった。理系の研究室も楽しそうな雰囲気で良かった。
- ・裁判所では普段は入ることが出来ない場所の設備を見学しました。館内や外観に出雲大社や武家屋敷、宍道湖などの島根に関するデザインがされており、面白かったです。
- ・島根県立大学では、キャンパスで出会った学生さんたちや先生はみんな愛想のいい人ばかりでとても居心地が良かったです。絵本を読む部屋は公共の図書館になっていて、時折、学生さんが小さい子に読み聞かせをしているそうです。
- ・模擬講義では保育教育学科の講義を受けて、普段は考えない子どもの生活などについて考えることができました。また教育の5領域も教えてもらうことができました。将来に活かしたいと思う授業でした。
- ・日本銀行は、建物の外観から工夫がされていて面白かったです。また、お札の偽物防止に様々な細かくて難しい工夫があってすごいなと感じました。私も将来働きたいと感じました。



### ・理系大学コース 島根県水産技術センター内水面浅海部/島根大学(総合理工、教育、生物資源)

- ・水産技術センターでは、島根の水産資源の豊かさとその資源を守るために実施している策について学びました。これらのことから、島根の水資源の重要性に比べて研究者の数が少なく、温暖化や様々な水資源に影響を与える問題への対抗のためには人が足りていないのではと感じました。
- ・もともと理工学系には興味なかったけど先生方や学生の方の研究を見て理工学系も将来の選択に入れていきたいと思いました。
- ・総合理工学部のお話のあとに実際に研究していることを体験させてもらって困っている人のためにいろいろな角度から研究されていてとても良いなと思ったし、研究のための機材が多く整っていてそこもすごいなと思いました。



### ・医療系コース 島根県立大学 出雲キャンパス/出雲医療看護専門学校

- ・大学生にキャンパスライフを聞くことができ、看護師についての勉強や、実習や、大変なこと、高校でやっておいの方がいいことなど知ることが出来て良かったです。
- ・実際に大学生の方3人とお話をしてグループワークでしたので質問しやすくてとても有意義な時間でした。
- ・出雲医療看護専門学校では、臨床工学技士の体験と看護体験をしました。普段手術現場で使われている電気メスや、胃カメラ検査で使用される内視鏡検査の体験ができました。看護体験で妊婦さんの体験や赤ちゃんのおむつ交換などの体験ができました。

## ・医療系コース 出雲医療看護専門学校/島根リハビリテーション学院

- ・島根リハビリテーション学院ははじめのガイダンスで仕事内容のことだけの説明ではなく、実際の体験談などの話を聞くことができたし、実際に学生の方と一緒に体験をすることができたので良かったです。
- ・理学療法士体験では、2種類のストレッチ方法とテーピングをして、こんなにちょっとストレッチするだけで身体は動きが変わるんだなと体感しました。
- ・坪内総合ビジネスカレッジの松江キャンパスは5つの学科がありとても豊富だと思いました。私は、動物学科の体験をしてカットばさみの持ち方を教えてもらって毛糸を丸く切ったり、実際に本物の犬にブラッシングをしたりしてふれあったりしました。
- ・東部技術校では、測定の仕方を体験してメモリの読み方とか独特で少し困惑したけどどうまく読むことができました。実技をされている先輩方をみてやっぱり現場では素早く正確に動くことが大切だとわかりました



## ・公務員コース 坪内総合ビジネスカレッジ/島根県警察本部/島根県庁

- ・初めて警察本部に行きましたが警察署とはまた別の雰囲気でした。緊急指令室にもお邪魔しましたが、実際に自分の携帯電話で110番を掛けてみたりしていい経験になりました
- ・県庁は初めて行って見て、県庁で働く人達はもっと島根を盛り上げたい、という強い気持ちと志を持って働いておられるのだなと思いました。

## ・企業見学コース 山陰合同銀行本店/松江アーバンホテル/出雲村田製作所

- ・山陰合同銀行は、仲介する役割や夢の実現のお手伝いをする役割があることを聞き、素敵な役割があると思いました。話を聞き、社会人として基礎力が大切ということを知りました。
- ・浅利観光は輸入に力を入れていて世界にも繋がりがあつたことを聞いてすごいと思いました。ホテルではお客様のことを考えたサービスをたくさんしておられてすごいと思いました。
- ・村田製作所は、建物が大きいことは知っていたけど実際に行ってみると思っていたよりもかなり広かったです。積層セラミックコンデンサというものを生産していて世界シェア率がNo.1と聞きました。

## CDP3全体を通しての感想

- ・今回のCDP3を通して県外の大学に行くという一直線な視点しか持っていなかったけど県内の大学の良さや雰囲気を知ってみたい進路選択の幅が広がりました。
- ・自分が気になっている学問はなくてあまり期待はしていなかったのですが、実際に行ってみることで進路の選択肢が広がりました。
- ・ようやく興味を持てる仕事を見つけられたので進路を決めるときに役立てたい。
- ・全く知らなかった職業に出会うことができた。勉強とは他に実践授業がどちらの学校も多いことがわかった。
- ・あえて自分が興味がないところを選んで良かったなと思います。聞いたことはあっても詳しくは知らなかった理学療法士、臨床工学技士、作業療法士、どの職業もかっこいいなと思いました。
- ・全体を通してとても楽しかったです。自分が興味ある職業の専門学校に行かせてもらったので、とてもいい機会になりました。進路選択に活かしていきたいです。
- ・入試方法にはたくさんものがあるって、自分の実力が一番発揮できるものを選べるようにしたいし、何でも使えるように、勉強を頑張りたいです。

コースごとにそれぞれの学びがあり、将来について改めて考えるきっかけになったことと思います。それぞれの進路実現に向けて、積極的に活動していきましょう。1年生は次年度を楽しみにしててください。